

(Korruptions-) Freier Gemeinderatsklub

A N F R A G E

an

Frau Bürgermeister Elke Kahr

eingbracht in der Gemeinderatssitzung
vom **30. März 2023** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

Graz, am 30. März 2023

Betreff: Verlegung des Verschiebebahnhofes

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Die Bewohner rund um den Verschiebebahnhof Gösting leiden auf Grund der Lärmbelastung bereits unter Gesundheitsproblemen. Steigt die Lärmimmission wie befürchtet weiter an, würde das eine massive Verschlechterung der Lebenssituation der Betroffenen bedeuten. Daher ist eine vernünftige und vorausschauende Planung in diesem Bereich unabdingbar.

Sobald die Südbahnstrecke in wenigen Jahren zu einem der fünf Güterverkehrskorridore in Österreich ausgebaut werden wird, wird auch die Lärmbelastung zunehmen und sich weiter negativ auf die Lebensqualität der Grazer auswirken.

In der Vergangenheit gab es immer wieder Anzeichen, den Verschiebebahnhof zu verlegen, um die Lärmquelle an sich zu beseitigen. Dieses Vorhaben wäre der Grazer Stadtentwicklung jedenfalls dienlich.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs folgende

Anfrage

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

1. Gab es in der Vergangenheit Gespräche oder Angebote, den im Norden befindlichen Verschiebebahnhof zu verlegen?
2. Wenn ja, in welchem Rahmen wurden diese Gespräche mit wem geführt?
3. War eine derartige Möglichkeit der früheren Stadtkoalition bereits bekannt?
4. Wenn ja, wurden entsprechende Gespräche geführt?
5. Wenn ja, in welchem Rahmen wurden diese Gespräche mit wem geführt?
6. Wurden auf anderem Wege entsprechende Überlegungen angestellt?